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Sabatina ABC em OFF – São Caetano: Eu quero ser o prefeito da Educação”, afirma Tite

Campanella

 

Ex-presidente da Câmara, com 3 mandatos no Executivo Municipal e tendo

ocupado o cargo de prefeito interinamente em 2021, o candidato a prefeito de São

Caetano, Tite Campanella (PL) participou da Sabatina ABC em OFF Eleições 2024

, onde por 20 minutos respondeu os questionamentos dos jornalistas Anderson

Afonso, Andréa Brock e Leandro Amaral.

O candidato, que conta com o apoio do atual prefeito José Auricchio, afirmou que,

se eleito, não tomará nenhuma medida “explosiva ou fabulosa” logo no primeiro

mês de seu governo. “Vamos dar continuidade a todos os programas e obras, mas

da minha maneira de trabalhar”, afirma o candidato.



Ao citar as obras de continuidade da atual gestão municipal, Tite salientou a

importância do projeto ReFundação “a gente encarou de frente os problemas das

enchentes no bairro e vamos resolver”, prometeu o candidato.

Outra obra que pretende concluir se eleito é o viaduto de interligação da Guido

Aliberti com a via Anchieta, feita em parceria com o município de São Bernardo.

Além disso, Tite afirmou que pretende fazer um viaduto ligando o final da avenida

Presidente Kennedy com a Avenida do Estado, ao lado da GM e do Corpo de

Bombeiros, a fim de aliviar o trânsito da avenida Goiás e um outro viaduto no final

da Guido Aliberti jogando o trânsito para a avenida do Estado.

Durante a sabatina, Tite afirmou que a Educação terá atenção especial caso seja

eleito. “Meu objetivo é ser conhecido como o prefeito que mais fez pela Educação”,

afirmou o candidato que pretende criar o Bônus da Educação. A ideia, explica o

candidato, é “premiar alguns educadores da cidade que irão cumprir algumas

metas educacionais que poderão garantir ao educador o 14° e 15° salários.

Tite explicou também que pretende implantar “um conjunto de ações de

recuperação salarial dos professores, recuperação das horas-aula, das condições

de trabalho e ensino a fim de dar a melhor educação pública do Brasil para as

crianças e adolescentes de São Caetano”.

Pioneira na implantação de um hospital na região para animais de pequeno, médio

e grande porte, Tite afirmou que pretende implantar a Telemedicina Veterinária

para atendimento de animais em diversas especialidades.

Veja a íntegra da entrevista.

https://youtube.com/live/naPT1RMUNXM?feature=share
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